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SynopSiS

shérif adjoint, lou ford est un homme charmant 
et efficace. apprécié de tous, c’est l’un des piliers 
de la communauté.

aussi séduisant soit-il, il connaît toutefois quelques 
problèmes avec les femmes et la loi.

les meurtres se multiplient dans sa petite ville 
du texas et à l’allure où vont les choses, on ne 
tardera pas à découvrir que c’est lui qui en est 
l’auteur…

dans cet univers d’un noir absolu, rien n’est 
ce qu’il paraît et il se pourrait bien que les 
enquêteurs qui traquent lou ford cachent eux-
mêmes de sombres secrets.

the Killer inside me, le nouveau film de 
michael winterbottom, est adapté du roman de 
Jim thompson paru en france sous le titre «le 
démon dans ma peau» (folio Policier).



entretien aVeC 
miChael 

winterBottom

cela faisait un certain temPs que l’on 
entendait Parler du ProJet de the Killer 
inside me. comment est-il arrivé entre vos 
mains ?

J’ai lu le livre et je l’ai adoré. J’ai appris que les 
personnes qui détenaient les droits étaient chris 
hanley de chez muse films et bradford schlei. Je 
les ai rencontrés à londres et j’ai réussi à convaincre 
chris de me laisser faire le film.

Pouvez-vous résumer l’histoire ?

le film est tiré du roman de Jim thompson «the Killer 
inside me» (paru en france sous le titre «le démon 
dans ma peau»). c’est un roman formidable, assez 
court, qui se lit rapidement. À la dixième page, on 
est déjà happé par l’histoire. c’est un univers sombre, 
très roman noir : le shérif adjoint d’une petite ville 
texane rencontre une femme dont il tombe amoureux. 
faire l’amour avec elle fait remonter des souvenirs 
d’enfance qu’il réprimait jusque-là. il s’engage alors 
dans une quête de vengeance d’une rare violence.

stanley KubricK disait du livre : «ce récit À 
la Première Personne est Probablement la 
Plus effrayante et la Plus crédible vision 
d’un esPrit criminel dévoyé qu’il m’ait été 
donné de lire.» l’histoire Plonge dans les 
méandres du Psychisme d’un tueur qui, sous 
les dehors d’un homme froid et calme, est 
un être terriblement brutal. comment 
vous êtes-vous immergé dans l’esPrit de cet 
assassin ?

l’histoire se prête volontiers à la psychanalyse. au mi-
lieu du livre, plusieurs pages expliquent la psychologie 
du tueur. lou est une victime car son père a abusé de 
lui. Jim thompson présente une explication franche 
et directe de la façon dont son père l’a castré et de la 
manière dont lou reproduit cette violence sexuelle.
ces explications médicales ou psychologiques sont 
très certainement justes, mais à dire vrai, ce n’est pas 
cela qui m’a réellement intéressé. ce livre se lit comme 
une tragédie shakespearienne. l’histoire bouillonne de 
formidables passions et possède une intrigue très 
théâtrale. on trouve au fil du récit une histoire à 
l’intérieur de l’histoire, dans laquelle lou ford raconte 
l’intégralité du livre : un homme heureux en ménage 
rencontre une femme avec laquelle il a une liaison 
et dont il tombe très amoureux. il s’enfuit avec elle. 
la police finit par découvrir que l’homme a assassiné 
toute sa famille, ainsi que sa maîtresse. et lou dit 
quelque chose comme : «comment comprendre qu’on 
agisse ainsi ? les gens font ce genre de chose, ils 
détruisent leur vie. vous comprenez cela, vous ?». 
ce que je trouvais le plus intéressant, c’est que 

Jim thompson dépeint ce monde sans chercher 
d’explication psychologique. ces choses arrivent, c’est 
comme ça et c’est tout. les gens ont des relations 
sexuelles ; ils détruisent parfois leur vie car ils sont, 
pour d’obscures raisons, destructeurs. thompson 
saisit dans son livre une vérité sur notre monde. il 
est inutile de tenter de l’expliquer, il faut seulement 
montrer que c’est vrai.

lou est un antihéros, mais on déveloPPe une 
certaine symPathie Pour ce Personnage. 
comment l’exPliquez-vous ?

souvent, les gens qui commettent des actes violents 
sont intéressants. lou est une victime autant qu’un 
bourreau, il a été façonné par son enfance et par son 
père. c’est cela qui a fait de lui l’homme qu’il est. le 
raccourci est assez cruel ; une explication simple n’est 
jamais suffisante, c’est juste une manière de formaliser 
les choses. ce que je trouve fascinant chez lou, c’est 
que vous voyez ce personnage faire des choses 
perverses, détruire des êtres qui semblent l’aimer et 
qu’il semble aimer en retour, avec qui il pourrait être 
heureux. l’amour potentiel semble déclencher chez lui 
un désir de meurtre. Je pense que beaucoup de gens 
pourront retrouver en eux-mêmes quelque chose qui 
s’apparente à cela. nous commettons tous des actes 
autodestructeurs à un degré plus ou moins prononcé. 
lou est une version extrême de ce que l’on voit tous 
les jours autour de nous dans la vie courante.



Pourquoi avez-vous choisi Kate hudson Pour 
être la Petite amie de lou ?

Kate est une grande comédienne et elle connaissait déjà ca-
sey, ce qui était une bonne chose. amy – personnage qu’elle 
interprète – occupe une place étrange dans l’histoire : lou 
et elle ont grandi ensemble avant de se lier sentimentale-
ment. c’est une fille ordinaire, la copine d’à côté, la voisine, 
et quelque part, lou la trouve ennuyeuse et énervante jus-
tement parce qu’elle est très proche de lui. c’est sa propre 
haine de soi qu’il projette sur elle. en même temps, on sent 
qu’une fois qu’il a décidé de la tuer, il se détend. on réalise 
qu’il éprouve pour elle une forme d’amour : amy pourrait 
très bien le rendre heureux. ce que j’aime dans la manière 
dont Jim thompson décrit les relations entre hommes et 
femmes, c’est que même si Joyce est la prostituée, elle est 
aussi réellement amoureuse de lou et veut l’épouser. c’est 
aussi vrai d’amy, la «fille bien» qui, tout aussi amoureuse de 
lou, désire aussi des relations sexuelles teintées de violen-
ce. on tire de tout cela l’impression que les relations entre 
Joyce et lou d’une part et entre amy et lou d’autre part ont 
beaucoup en commun – on est loin du traditionnel schéma 
«femme comme il faut / femme de mauvaise vie». les deux 
femmes ont des désirs complexes et contradictoires. toutes 
deux veulent réellement lou, toutes deux sont sincèrement 

le cinéma s’est touJours intéressé aux histoires 
de tueurs et de PsychoPathes. comment exPli-
quez-vous cela ?

les meurtres et les assassins, voilà l’étoffe dont sont faits 
les drames, les tragédies, et pas seulement au cinéma. 
c’est une version extrême de notre monde. cette histoire 
est dynamique, intense, truffée de sexe et de violence – 
le genre d’ingrédients qui attirent les gens. les livres, les 
pièces de théâtre ou les films en sont pleins tout comme 
les journaux. les gens s’intéressent à des vies qui sont une 
version extrême de la leur. 

le ProJet a des allures de thriller Psychologi-
que «noir». quelle définition en donneriez-vous ?

Je trouve les films et les romans «noirs» fantastiques. ce 
qu’offre le genre «noir», et que l’on retrouve dans le livre 
traité avec maestria, ce sont des histoires remarquablement 
divertissantes, sombres, sexuelles, violentes, que l’on prend 
beaucoup de plaisir à lire et à voir au cinéma. mais il y a 
aussi dans ce film quelque chose qui touche davantage à 
des notions plus ambitieuses et plus complexes sur ce que 
l’on éprouve à l’égard du monde et de nous-mêmes, sur la 
manière dont nous nous comportons entre nous, et sur la 
manière dont les gens peuvent être détruits ou pervertis par 
leurs relations aux autres et par la société. c’est donc un 
schéma ambitieux et solide qui capture quelque chose de la 
vie. et je crois que c’est là ce qui m’a stimulé ; le fait que ce 
ne soit pas simplement une histoire sur des femmes et des 
hommes terriblement violents, mais aussi une histoire qui 
fasse réfléchir sur le monde et sur notre propre vie. 

et profondément amoureuses de lui.

le livre a été écrit en 1952. en 1976, le réalisateur 
burt Kennedy l’a adaPté au cinéma (le titre 
français était ordure de flic). en quoi votre film 
est-il différent du sien ?

Je n’ai pas vu ce film. lorsque j’ai lu le livre, j’ignorais qu’on 
en avait déjà tiré un film ; c’est chris hanley qui me l’a 
appris. Pour être honnête, je crois qu’il m’a avoué qu’il ne 
l’avait pas vu non plus. mon objectif premier était de faire 
un film à partir du livre, et non de faire le remake d’un film. 
Je n’ai donc pas vu le film de burt Kennedy.

c’est une histoire très sombre, Perverse, mais 
écrite de manière très drôle, très amusante. 
quels sentiments cherchez-vous À Provoquer 
avec une telle histoire ?

Je n’aime pas les films qui manipulent le public. Jim 
thompson a brillamment réussi à écrire une histoire, 
à instaurer un rythme et à créer des moments et des 
personnages agréables. J’espère que le film contient tout 
cela mais aussi une complexité qui suscitera des sentiments 
différents au sujet de lou ford selon les gens. c’est un 
meurtrier – mais les personnages de cette histoire l’aiment 
quand même. c’est l’une des choses formidables du livre. 
un élément essentiel, complexe et passionnant.

Pourquoi avoir choisi casey afflecK Pour le 
rôle PrinciPal ?

le livre est écrit à la première personne, l’histoire est 
racontée du point de vue de lou ford, le shérif adjoint qui 
est «un tueur à l’intérieur». tout le film est donc construit 
autour de ce personnage. on accompagne lou ford tout au 
long de son voyage. il est de toutes les scènes. on voit ce 
qu’il fait et on découvre sa vision des choses ; on plonge 
dans son univers intérieur et on assiste à ce qu’il fait dans 
le monde réel. Je voulais un acteur capable de donner le 
sentiment que ce qui se passe dans sa tête ne correspond 
pas forcément à ce qu’il fait dans la réalité. Je souhaitais 
que le public sente que le monde intérieur de lou ford 
est en contradiction avec son comportement. lou est un 
personnage qui fait semblant d’être ce qu’il n’est pas et 
qui interagit avec les gens un peu comme dans un jeu. il 
réfléchit de façon très consciente. Je cherchais donc un 
acteur capable de vous faire percevoir un monde intérieur 
complexe et intéressant. casey – comédien brillant – était 
prêt à se lancer dans l’aventure.

Jessica alba est connue Pour avoir refusé 
des ProJets comPortant des scènes dénudées. 
Pourquoi vous a-t-elle dit oui ?

Je l’ignore ! (rires). mais il n’y a pas réellement de scènes de 
nu dans le film. Jessica joue Joyce, la femme dont lou fait 
la connaissance au tout début du film, celle qui déclenche 
les événements. elle libère ses souvenirs d’enfance refoulés. 
d’une certaine façon, il tombe amoureux d’elle ; le sexe, la 
violence entre eux le transforme, et c’est le début de toute 
l’histoire.



cette histoire est-elle également une critique 
sociale ?

Jim thompson n’est ni un auteur politique ni un auteur so-
cial mais il montre la noirceur du monde, les points faibles 
de l’amérique des années 50, en particulier la noirceur de 
la vie. c’est une de ces histoires où des vies sont brisées 
par des actes violents causés par un sentiment de malaise, 
d’inadéquation ou de besoin. 
avec lou, thompson a créé un personnage qui se déteste, 
qui éprouve un dégoût de lui-même. lou tue les gens qui 
l’aiment : ceux qui sont les plus proches de lui sont ses 
premières victimes. les gens qui se sentent proches de lui 
ou qui pourraient potentiellement l’aider déclenchent son 
comportement le plus destructeur. 
la ville dépeinte dans le livre est un cadre très intéressant : 
il y règne l’ambiance d’une petite ville du texas où tout 
le monde est très poli et respectueux en surface. mais 
avec le boom du pétrole, beaucoup de gens arrivent pour 
travailler dans l’industrie pétrolière. l’esprit du commerce 
et du profit se développe soudain, à l’encontre de toutes 
les valeurs pionnières de l’ouest. les gens savent ce qui se 
passe mais, du moment que l’on maintient les apparences, 
cela ne compte pas. 
il y a donc toutes sortes de descriptions détaillées de la 
manière dont se révèlent l’hypocrisie et la corruption. mais 
je ne crois pas que c’était ce qui intéressait réellement 
thompson. quant à moi, je me concentre davantage sur 
l’individu, sur la nature destructrice de l’être humain, quelle 
que soit la société dans laquelle il vit.

qu’est-ce qui fait de the Killer inside me un 
ProJet aussi fort ?

lorsque vous lisez le livre, vous éprouvez ce sentiment 
poignant de tragédie, vous sentez la possibilité de l’amour et 
de l’amitié totalement détruite par lou. il est parfaitement 
capable de laisser les gens venir vers lui, de les laisser nouer 
des liens avec lui mais il reste à l’écart et ne se sent pas à 
sa place. malgré cela, les gens l’aiment. Pour moi, c’est ce 
sentiment-là, celui qui reste quand vous tournez la dernière 
page du livre, qui m’a donné envie de faire ce film.



lou est un antihéros mais nous finissons 
Par éProuver de la symPathie Pour ce Per-
sonnage. comment avez-vous établi cette 
dynamique ?

Je n’ai pas cherché à susciter la sympathie, j’ai cher-
ché à rendre le personnage vivant, à en faire une 
personne aussi complexe que n’importe quel être hu-
main. la sympathie que l’on pourra ou non éprouver 
pour lui dépendra de la perspicacité ou de la capacité 
de chacun à éprouver de la compassion.

avez-vous eu du mal À Prendre de la distan-
ce Par raPPort À la violence de certaines 
scènes aPrès les avoir tournées ?

la violence ne s’enracine pas tant que cela en moi 
parce qu’il y a des circonstances qui viennent en 
atténuer l’impact : nous tournions ces scènes violentes 
puis nous en tournions d’autres dans lesquelles les 
sentiments des scènes précédentes se diluaient un 
peu puis nous partions sur une scène d’amour, ou 
sur autre chose. À la fin de la journée, beaucoup 
de sentiments se mélangeaient, les plus forts étant 
atténués par l’apport d’autres émotions d’une nature 
différente.

entretien aVeC 
CaSey 

affleCk



selon vous, Pourquoi votre Personnage tombe-t-il 
amoureux de Joyce ?

Joyce permet à lou d’être celui qu’il a envie d’être. il 
rencontre cette femme par hasard et elle éveille chez lui 
quelque chose qui a été réprimé depuis très longtemps. une 
fois que cela sort, c’est si bon qu’il ne peut simplement pas 
s’éloigner d’elle. Pourtant, il a le sentiment que cela ne peut 
pas continuer ; personne ne doit découvrir ce qui se passe. il 
commence à se dire qu’il est en train de perdre le contrôle. 
et là, il prend la résolution de la tuer.

avez-vous éProuvé des difficultés À tourner les 
scènes de violence avec Jessica alba ?

cela s’est révélé plus facile que je ne l’avais pensé parce 
que Jessica s’est montrée très convaincante et qu’elle s’est 
complètement investie dans ces scènes. elle était volontaire 
pour aller aussi loin qu’il le fallait pour donner l’impression 
que tout cela était on ne peut plus réel. elle m’a énormément 
facilité les choses.

avez-vous fait beaucouP de réPétitions ?

michael winterbottom n’aime pas beaucoup les répétitions. 
c’est quelqu’un de très courtois, poli et attentionné. il parle 
toujours avec ses acteurs de ce qui pourrait les mettre mal 
à l’aise dans une scène. il s’assure que tout le monde est 
d’accord et en phase ce qui a pour résultat que nous savions 
tous parfaitement ce qui se passait dans telle ou telle scène 
et quels étaient les enjeux.



Pouvez-vous résumer l’histoire de the 
Killer inside me ?

c’est l’histoire très complexe de gens différents dont 
les chemins se croisent. tous ont en eux quelque 
chose de sombre. Je crois qu’il y a en nous tous une 
certaine noirceur et ce film plonge à l’intérieur des 
êtres pour mettre à jour leurs pires peurs et leur côté 
obscur.

qu’est-ce qui vous a le Plus attirée chez 
votre Personnage, Joyce ?

on m’a proposé en fait le rôle d’amy. J’ai préféré celui 
de Joyce. Je le trouvais plus intéressant. certainement 
d’abord parce que je trouve plus amusant de jouer 
les «bad girls» ! mais tout n’est pas noir ou blanc et 
ce que je trouve très intéressant dans le film c’est 
que personne n’est ce que l’on croit. Je ne pense pas 
que Joyce soit réellement une mauvaise fille, je la 
vois davantage comme quelqu’un de triste. J’aime la 
dimension tragique de l’histoire d’amour, le fait qu’elle 
soit celle qui déclenche la passion et révèle en quelque 
sorte la véritable nature de lou, celle d’un tueur. 

Pourquoi est-elle devenue selon vous une 
Prostituée ?

Joyce est de ces femmes indépendantes qui refusent les 
schémas de vie. Je pense qu’elle aime l’aventure. elle n’a 
pas envie de rendre des comptes à qui que ce soit. c’est 
une liberté, si vous pouvez aller d’une ville à l’autre et tracer 
votre propre voie. les gens peuvent dire ce qu’ils veulent, 
voir en elle une prostituée, elle refuse d’y prêter attention. 
Je crois que j’admire Joyce pour avoir choisi une autre 
route. celle qu’elle a choisie est bien plus difficile.

selon vous, qu’est-ce qui fait de the Killer inside 
me un film si fort ?

la plupart des films se gardent d’évoquer le côté obscur de 
la nature humaine et ce film, au contraire, s’y attaque de 
front et l’expose au grand jour. là où d’habitude les gens 
cachent ce qu’ils sont, ce film dévoile les secrets les plus 
sombres, les plus profonds. cela me plaît. Je pense que les 
gens aiment bien tout emballer dans un joli paquet avec 
un beau ruban et prétendre que nous vivons tous dans des 
maisons en pain d’épice dans des paysages de bonbons, que 
tout est doux, gentil, joli et amusant. mais je crois que ça, 
ce n’est que 10% de la vie. les 90% restants, on les passe 
à essayer d’atteindre nos buts, à s’efforcer d’atteindre le 
bonheur, de se libérer de ce que l’on a dans la tête et de 
nos propres psychoses.

entretien aVeC 
JeSSiCa

alBa



qu’est-ce qui vous a attirée dans ce rôle ?

J’ai trouvé intéressante la façon dont on perçoit amy : 
c’est une enseignante, une fille gaie, heureuse, bien 
dans son époque, qui semble avoir tout ce qu’il lui 
faut et vient d’une bonne famille… mais derrière ces 
apparences, c’est aussi une femme désespérée qui 
cherche à se faire aimer d’un homme. elle est fragile. 
elle «aime fort» et pourtant, à l’intérieur, il y a une 
fille prête à se faire maltraiter et qui en a besoin, qui 
cherche à puiser quelque chose dans cette sorte de 
relation. il semble qu’une forme d’amour classique ne 
puisse pas combler tous ses désirs. et pour une raison 
étrange, je comprenais cela.

avez-vous exPloré le Personnage avec un 
Psychologue ?

J’explore les choses avec un psychologue depuis 
très longtemps ! (rires) Je parle toujours de mes 
personnages avec un psychologue. c’est enrichissant 
de chercher des parallèles avec ma vie. on dit que les 
acteurs vivent plusieurs vie en une et il est parfois 
difficile de dresser des barrières, d’empêcher le rôle de 
s’infiltrer dans votre vie à vous. de façon inconsciente, 
on garde le personnage avec soi bien plus longtemps 
qu’on ne le voudrait. c’est pour cette raison que je 
cherche toujours à savoir à qui j’ai affaire et où sont 
les similitudes entre le personnage et moi. il a fallu 
que je puise dans des choses assez désagréables 
pour jouer amy avec franchise et honnêteté. Je pense 
qu’amy serait parfaitement heureuse dans le monde 
du sadomasochisme ; c’est présent en elle. elle a 
besoin de quelque chose comme ça dans sa vie. 

comment avez-vous abordé les moments les 
Plus difficiles et Provocants avec casey 
afflecK ?

heureusement, nous nous connaissons depuis 
longtemps. Je me disais en moi-même : «Je n’arrive 
pas à croire que je suis en train de recevoir une fessée ! 
Je suis en train de le faire pour de bon !» J’avais du 
mal parce que c’est très cru. heureusement, le faire 
avec casey sur un plateau restreint rendait les choses 
moins inconfortables. quand vous jouez ces scènes, 
vous devez avoir un certain degré d’intimité avec votre 
partenaire pour vous sentir à l’aise. autrement, la 
distance envers l’autre donne à la chose un caractère 
emprunté.

entretien aVeC 
kate 

hudSon



connu pour ses romans noirs, Jim thompson (1906-1977) 
a également écrit des nouvelles et des scénarios pour le 
cinéma.

auteur de plus de trente romans entre la fin des années 40 
et le milieu des années 50, il n’a que très peu vu son talent 
reconnu de son vivant et ce malgré le soutien fidèle et constant 
de quelques critiques. ce n’est qu’après sa mort que sa 
notoriété s’est accrue, notamment à la fin des années 80 avec 
la réédition de ses livres chez black lizard, une collection qui 
avait pour objectif de faire redécouvrir au public des auteurs et 
romans policiers des années 30 à 60.

Parmi les plus célèbres romans de Jim thompson figurent «le 
démon dans ma peau», «nuit de fureur», «des cliques et des 
cloaques» et «1275 Âmes». 
À travers ces œuvres, thompson a élevé le roman populaire 
au rang de véritable littérature. ses livres se caractérisent par 
des ambiances glauques, des personnages retors et pervers 
qui entretiennent des rapports à double tranchant. ses récits 

ont une structure étrange et fascinante, teintée d’un certain 
surréalisme ; son écriture est implacable et machiavélique.

en 1955, il a été le collaborateur de stanley Kubrick sur le 
scénario de l’ultime razzia avant de cosigner le scénario du 
film suivant de Kubrick, les sentiers de la gloire. 

sam Peckinpah a réalisé le guet-aPens avec steve mcqueen 
et ali macgraw d’après «le lien conjugal». les œuvres de 
thompson ont engendré huit autres adaptations dont ordure 
de flic de burt Kennedy en 1976 – une première version de 
«le démon dans ma peau», la mort sera si douce de 
James foley («la mort viendra, petite») et les arnaqueurs 
de stephen frears, nommé à quatre reprises aux oscars.

en france, alain corneau a réalisé en 1979 série noire 
d’après son roman «des cliques et des cloaques» et, en 1981, 
c’est bertrand tavernier qui a adapté «1275 Âmes» avec couP 
de torchon.

Jim 
thompSon
auteur du roman

the Killer inside me a été le onzième film muse à être 
présenté au festival de sundance. Parmi les productions les 
plus remarquées de muse figurent freeway de matthew 
bright, buffalo 66 de et avec vincent gallo, love liza de 
todd louiso, virgin suicides de sofia coppola et american 
Psycho de mary harron.

muSe
produCteurS
muse est une société de production indépendante à l’origine 
d’une trentaine de longs métrages dont neuf premiers films 
signés matt bright, steve buscemi, Jonas akerlund, vincent 
gallo, ou sofia coppola. 



2010 the killer inSide me
 festival de sundance 2010 - sélection officielle 
 60e festival du film de berlin - en compétition
2009  la StratéGie du ChoC
 coréalisé avec mat whitecross
 festival du film de berlin - Panorama
 festival du film de san sebastian - sélection zabaltegi
2008  un été italien
 festival du film de san sebastian - en compétition 
 silver conch du meilleur réalisateur
 festival du film de toronto - Présentation spéciale
2007  un CŒur inVainCu
 festival de cannes - hors compétition
2006  the road to Guantanamo
 coréalisé avec mat whitecross
 festival de berlin – ours d’argent du meilleur réalisateur
 british independent film awards – meilleur documentaire britannique
2005  tournaGe danS un Jardin anGlaiS 
2004  9 SonGS
 festival du film de san sebastian – en compétition – meilleure photo
2003  Code 46
 festival de venise - en compétition
 festival de sitges - meilleur scénario et meilleure bande originale
 in thiS world
 festival de berlin - ours d’or, Prix du jury œcuménique et Prix de la paix
 bafta award du meilleur film en langue autre qu’anglaise
2002  24 hour party people
 festival de cannes - en compétition
2000  redemption
 festival de berlin - en compétition
1999  wonderland 
 festival de cannes - en compétition
 british independent film awards - meilleur film
1998  with or without you
 festival de berlin - en compétition - mention spéciale
1997  welCome to SaraJeVo 
 festival de cannes - en compétition
1996  Jude 
 festival de cannes - quinzaine des réalisateurs
1995  Go now !
 festival du film de toronto
 Butterfly kiSS
 festival de berlin - en compétition

miChael 
winterBottom

réaliSateur

michael winterbottom travaille actuellement 
sur seven days, qu’il tournera Par étaPes sur 
une Période de cinq ans. basé sur la vie d’un 
homme en Prison et de sa famille, le film sera 
interPrété Par John simm et shirley henderson.



2010 the killer inSide me de michael winterbottom
2007  l’aSSaSSinat de JeSSe JameS par le lÂChe roBert ford 
 de andrew dominik
 Gone BaBy Gone de ben affleck
 oCean’S 13 de steven soderbergh
2006  laSt kiSS de tony goldwyn
2005  loneSome Jim de steve buscemi
2004  oCean’S twelVe de steven soderbergh
2002  Gerry de gus van sant
2001  oCean’S eleVen de steven soderbergh
2000  hamlet de michael almereyda
 Committed de lisa Krueger
1999  200 CiGaretteS de risa bramon garcia
1998  deSert Blue de morgan J. freeman
1997  will huntinG de gus van sant

2010 the killer inSide me de michael winterbottom
 Valentine’S day de garry marshall
2008  loVe Gourou de marco schnabel
 the eye de david moreau & xavier Palud
2007  awake de Joby harold
 Charlie, leS filleS lui diSent merCi de mark helfrich
2005  Bleu d’enfer de John stockwell
 leS 4 fantaStiQueS de tim story
 Sin City de robert rodriguez et frank miller
2003  honey de bille woodruff

JeSSiCa alBa
JoyCe lakeland

CaSey affleCk
lou ford

2010 the killer inSide me de michael winterbottom
2009  nine de rob marshall
 meilleureS ennemieS de gary winick
 la Copine de mon meilleur ami de howard deutch
2008  l’amour de l’or de andy tennant
2006 toi et moi… et dupree de anthony russo & Joe russo
2005  la porte deS SeCretS de iain softley
2004  faShion maman de garry marshall
2003  le diVorCe de James ivory
 aleX et emma de rob reiner
 Comment Se faire larGuer en 10 leÇonS de donald Petrie
2002 frÈreS du déSert de shekhar Kapur
2000 fauSSeS rumeurS de davis guggenheim
 doCteur t et leS femmeS de robert altman
 preSQue CélÈBre de cameron crowe
 golden globe de la meilleure actrice
1999  200 CiGaretteS de risa bramon garcia
1998  deSert Blue de morgan J. freeman

kate hudSon
amy Stanton



 lou ford   CaSey affleCk
 Joyce lakeland   JeSSiCa alBa
 amy stanton   kate hudSon
 chester conway   ned Beatty
 Joe rothman   eliaS koteaS
 le shérif bob maples   om Bower
 howard hendricks   Simon Baker
 billy boy walker   Bill pullman
 bum/l’étranger    Brent BriSCoe
 l’adjoint Jeff Plummer    matthew maher
 Johnnie Pappas    liam aiken
 elmer conway    Jay r. ferGuSon
 max Pappas   ali naZary

 réalisateur   miChael winterBottom
 scénariste   John Curran
 d’après le roman de   Jim thompSon
 Producteurs  ChriS hanley
  Bradford l. SChlei
  andrew eaton
 Producteur exécutif  Jordan Gertner
 Producteurs exécutifs  lily BriGht
  Chad BurriS
  alan lieBert
  randy mendelSohn
  fernando SuliChin
 coproductrice  SuSan kirr
 coproduit par  BoB film & film i VaSt
 avec  anna Croneman & tomaS eSkilSSon
 superviseur de la musique   ChadwiCk Brown
 distribution des rôles   mary Vernieu
  JC Cantu
 musique originale  meliSSa parmenter
  Joel CadBury
 chef monteur  maGS arnold
 directeur de la photographie  marCel ZySkind
 chefs décorateurs  roB SimonS
  mark tildeSley
 chef costumière   lynette meyer

fiChe teChniQue

textes : Pascale & gilles legardinier

fiChe artiStiQue




